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ATA  006/2022 – 22.03.2022    ORDINÁRIA 

      Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às 18 horas, 

após a verificação de quórum, o Vereador Jéslei Salines de Souza, Presidente, 

declarou aberta a Sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Decreto nº 

042/2022 Prefeito Municipal. Ofício 042/2022 Prefeito Municipal. Ofício nº 

027/2022 Secretaria Municipal de Educação. Passou-se a leitura da indicação 

21/2022, do vereador Juarez Dias. O vereador reforçou oralmente sua 

indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo 

mais manifestações, a indicação 21/2022 foi colocada em votação e aprovada 

por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 24/2022, do vereador Osmar 

Didoliche. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos 

da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 024/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se 

a leitura da indicação 25/2022, do vereador Bernardo Cairuga. O vereador 

reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. O vereador Marcos parabenizou o vereador Bernardo pelo trabalho 

em prol da limpeza dos valos e reiterou a importância da indicação daquele 

vereador. Não havendo mais manifestações, a indicação 025/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 

027/2022, do vereador Dilson Lemos. O vereador reforçou oralmente sua 

indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo 

mais manifestações, a indicação 027/2022 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 028/2022, do vereador 

Juarez Dias. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os 

motivos da sua solicitação de quebra-molas na Rua Alberto Pasqualini ao 

Executivo. O vereador Marcos se manifestou pela importância da indicação e 

parabenizou o vereador Juarez. A vereadora Neida concordou com os colegas 

Marcos e Juarez, informando que já havia feito o requerimento no ano de 2021, 

tendo o Departamento de Trânsito informado que não cabe quebra-molas na 

localidade indicada. O vereador Bernardo se manifestou pela importância da 

indicação, solicitando novo estudo sobre a viabilidade do quebra-molas na 

Rua citada. O vereador Marcos reiterou a importância da indicação, pois visa 

evitar acidentes graves. O vereador Juarez convidou a vereadora Neida para 

buscarem junto ao Executivo a solução para a demanda. O vereador Osmar 
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informou que esteve conversando com a secretária de trânsito, a qual alegou 

que não é mais permitido quebra-molas, e sim redutor de trânsito, chamado 

de tachões, por fim reiterou a realização de reunião com o departamento de 

trânsito. A vereadora Neida concordou com os vereadores, reiterando a 

manifestação do Conselho de Trânsito. A vereadora Cintia se manifestou 

sobre a necessidade de quebra-molas na Rua Amadeu Dalbem, a qual não foi 

atendida até o momento. Não havendo mais manifestações, a indicação 

028/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da 

indicação 029/2022, do vereador Juarez Dias. O vereador reforçou oralmente 

sua indicação ao executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 

029/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da 

indicação 030/2022, do vereador Juarez Dias. O vereador reforçou oralmente 

sua indicação ao executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 

030/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da 

indicação 031/2022, do vereador Marcos Monteiro. O vereador reforçou 

oralmente sua indicação ao executivo. O vereador Juarez parabenizou o 

vereador Marcos, reiterando sobre as condições atuais do Distrito Industrial. 

Não havendo mais manifestações, a indicação 031/2022 foi colocada em 

votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 034/2022, da 

Vereadora Neida Lima. A vereadora reforçou oralmente sua indicação ao 

executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 034/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 

036/2022, da Vereadora Cintia Jardim. A vereadora reforçou oralmente sua 

indicação ao executivo. O vereador Marcos reiterou a importância da 

indicação, parabenizando a vereadora Cintia. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 036/2022 foi colocada em votação e aprovada por 

8x0. Passou-se a leitura da indicação 037/2022, do vereador Marcos Monteiro. 

O vereador relatou que no dia de hoje passou pelo local e o problema já estava 

sendo solucionado. Não havendo mais manifestações, a indicação 037/2022 

foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 

038/2022, do vereador Dilson Lemos. O vereador reforçou oralmente sua 

indicação ao executivo. As vereadoras Neida e Cintia parabenizaram o 

vereador Dilson pela indicação, reiterando a necessidade de contratação de 

médico veterinário. Não havendo mais manifestações, a indicação 038/2022 

foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 

042/2022, do vereador Tiago Abade. O vereador reforçou oralmente sua 

indicação ao executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 
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042/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da 

indicação 043/2022, do vereador Osmar Didoliche. O vereador reforçou 

oralmente sua indicação ao executivo. O vereador Dilson manifestou-se pela 

importância da indicação. O vereador Marcos parabenizou o vereador Osmar 

pela indicação e sua relevância. O vereador Juarez parabenizou as 

manifestações dos vereadores e relatou o ocorrido na reunião realizada com 

a Empresa CEEE Equatorial. Não havendo mais manifestações, a indicação 

043/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e 

apreciação do requerimento de informações 005/2022 do vereador Jéslei, o 

qual solicita informações sobre a ocupação da área do Distrito Industrial. O 

Presidente passou a presidência para o vice-presidente, o qual lhe concedeu 

a palavra. O vereador Jeslei manifestou-se sobre a pertinência do 

requerimento de informações, visto que tal requerimento já foi realizado pelo 

vereador Dilson, em março de 2021 e não houve resposta até o momento. 

Reiterou oralmente seu requerimento ao executivo, pois se trata de área 

pública. Não havendo mais manifestações, o requerimento de informações foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação do 

requerimento de informações 006/2022 da vereadora Cintia Jardim, a qual 

solicita informações sobre o aparelho de raio X que se encontra penhorado 

pela Justiça. A vereadora reiterou oralmente seu requerimento, solicitando ao 

Executivo se há alguma forma de substituição da penhora ou se há 

possibilidade do Município ser nomeado como depositário fiel, pois o aparelho 

se encontra dentro do pronto atendimento, sem uso e seria de grande 

utilização pela população. A vereadora Neida parabenizou a Vereadora Cintia, 

informando que já havia feito o pedido junto a Procuradoria e até o momento 

não houve resposta, acrescentando ainda que acredita ser possível o pedido. 

O Presidente passou a presidência para o Vice-Presidente. O vereador Jeslei 

manifestou-se informando que em conversa com o Secretário de Saúde, esse 

requereu apoio aos vereadores para tentar solucionar a demanda do Raio X. 

O vereador Juarez manifestou-se sobre a importância de uso do aparelho de 

raio X. O vereador Bernardo parabenizou a vereadora Cintia, informando que 

na gestão passada o Prefeito Luciano buscou a liberação do aparelho por 

diversas vezes, devendo ser mantida as tentativas. A vereadora Cintia 

manifestou-se sugerindo que a Casa Legislativa fizesse requerimento para 

liberação do aparelho. O vereador Bernardo sugeriu abaixo-assinado da 

população pela liberação do aparelho. Não havendo mais manifestações, o 

requerimento de informações 006/2022 foi colocado em votação e aprovado 
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por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação do requerimento de informações 

007/2022 da vereadora Cintia Jardim, a qual solicita informações sobre a 

coleta de lixo no município. A vereadora Cintia reiterou oralmente seu 

requerimento. Não havendo mais manifestações, o requerimento de 

informações 007/2022 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-

se a leitura e apreciação do requerimento de informações 008/2022 do 

vereador Bernardo Cairuga, o qual solicita informações sobre os gastos do 

Poder Legislativo. O vereador Bernardo reiterou oralmente seu requerimento. 

O Presidente parabenizou o vereador Bernardo, pois o requerimento dará 

maior transparência as atividades legislativas. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações 008/2022 foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. A vereadora Cintia fez requerimento oral, 

mostrando um vídeo do caminhão de lixo, fazendo alguns questionamentos, 

requerendo a remessa do vídeo para o departamento jurídico. O vereador 

Bernardo manifestou-se sobre o vídeo, solicitando que o Executivo tome as 

medidas cabíveis. A vereadora Neida manifestou-se sobre o vídeo, 

informando que já havia visto a situação do caminhão do lixo e que a secretaria 

de obras estava auxiliando na coleta. O vereador Juarez parabenizou a 

vereadora Cintia, reiterando a importância do requerimento. A vereadora 

Cintia manifestou-se pela ausência de EPI. O vereador Juarez manifestou-se 

pela fiscalização da empresa. O vereador Bernardo disse que cabe aos 

vereadores fiscalizar, e que o dever de fiscalizar e exigir cumprimento dos 

deveres é do Executivo. O vereador Juarez concordou e convidou os 

vereadores para resolverem a situação junto ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, a indicação oral da vereadora Cintia foi colocada em votação 

e aprovada por 8x0.  O vereador Osmar fez requerimento oral, solicitando 

informações a respeito da emenda destinada para a construção do telhado na 

Escola Osvaldo Cruz, bem como quando será iniciada a obra. Não havendo 

mais manifestações, a indicação oral do vereador Osmar foi colocada em 

votação e aprovada por 8x0.  Passou-se a leitura e apreciação do Anteprojeto 

de Lei nº 00/2022. A vereadora Neida reiterou oralmente a justificativa do 

anteprojeto. A vereadora Cintia parabenizou a vereadora Neida e o Professor 

Nolmiro. O presidente passou a presidência para o vice-presidente. O 

vereador Jeslei parabenizou o professor Nolmiro. O vereador Dilson 

manifestou-se pela importância da prevenção do uso de drogas. Os 

vereadores Juarez e Tiago parabenizaram a vereadora Neida e o Professor 

Nolmiro. Não havendo mais manifestações, o anteprojeto de Lei 002/2022 foi 
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colocado em votação e aprovado por 8x0. Correspondências expedidas: Ofício 

74/2022. Ofício 83/2022. Tribuna Popular: Nada consta. Grande Expediente: 

Inscrita a Vereadora Neida Lima, que agradeceu a todos os envolvidos que 

auxiliaram no mutirão de limpeza do Azulão, relatando sobre a situação que 

se encontrava, solicitando à comunidade que mantenham a limpeza e não 

joguem lixo no local e denunciem quem fizer. Em aparte, se manifestou o 

vereador Bernardo e Dilson. As falas na íntegra se encontram na gravação da 

sessão. Segundo inscrito no grande expediente, o vereador Dilson fez uso do 

espaço para abordar questões relativas à saúde mental de crianças e 

adolescentes e a importância de assistente social e psicólogo nas escolas, 

solicitando ao Executivo a análise dos projetos que versam sobre o tema já 

aprovados nesta Casa. Abordou ainda sobre abuso sexual e o sequestro de 

crianças. A fala na íntegra se encontra na gravação da sessão. Terceiro 

inscrito no grande expediente, o vereador Juarez elogiou a agilidade do 

atendimento no Pronto Atendimento, o qual prestou socorro a um munícipe de 

forma ágil e rápida. A fala na íntegra se encontra na gravação da sessão. 

Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: Projeto de 

Lei 018/2022. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 

018/2022. A vereadora Cintia solicitou a aplicação do artigo 154 ao Projeto, o 

que foi submetido à apreciação do Plenário e acatado por unanimidade. Não 

havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 018/2022 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei 020/2022. Passou-se a leitura e 

discussão preliminar do Projeto de Lei 020/2022. A vereadora Cintia solicitou 

a aplicação do artigo 154 ao Projeto, o que foi submetido à apreciação do 

Plenário e acatado por unanimidade. Não havendo mais manifestações, o 

Projeto de Lei 020/2022 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. 

Projeto de Lei 021/2022. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto 

de Lei 021/2022. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 021/2022 foi 

encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei 022/2022. 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 022/2022. O 

vereador Juarez se manifestou pela importância do projeto. Não havendo mais 

manifestações, o Projeto de Lei 022/2022 foi encaminhado à Comissão Geral 

de Pareceres. Projeto de Lei 023/2022. Passou-se a leitura e discussão 

preliminar do Projeto de Lei 023/2022. Não havendo manifestações, o Projeto 

de Lei 023/2022 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Projeto de 

Lei 024/2022. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 

024/2022. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 024/2022 foi 
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encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Foi efetuado breve intervalo 

para que a Comissão pudesse se reunir e retomados os trabalhos passou-se 

a discussão final votação: Projeto de Lei 018/2022. Foi procedida a leitura do 

parecer ao Projeto de Lei 018/2022. Não havendo manifestações, o parecer 

ao projeto de lei 018/2022 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O 

projeto de Lei 018/2022 foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações, foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a 

discussão final do Projeto de Lei 020/2022. Foi procedida a leitura do parecer 

ao Projeto de Lei 020/2022. Não havendo manifestações, o parecer ao projeto 

de lei 020/2022 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei 

020/2022 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. A ata 005/2022 foi colocada em 

votação e aprovada por 8x0. Explicações pessoais: nada consta. Não havendo 

mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu 

a presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo 

Presidente Jeslei Salines de Souza ______________, pelo Secretário Tiago 

Abade  _____________ e pelos vereadores. 

 

               Bernardo Cairuga Pereira  
         Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Juarez Dias da Silva 

   Marco Antonio Correa Monteiro  
Neida Lima 
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